
白岡ニュータウン自治会だより 挨拶と花と緑の

５月号 平成１５年５月３１日 明るいニュータウン

白岡ニュータウン自治会発行

会長 森田 貴美子

『第 15回自治会通常総会』開催される
好天のみどりの日午前中に白岡東小学校体育館において、第 15回通常総会が開催さ
れました。当日は 205 名の出席者と 513 名の委任状を得て（有効決議率 66％）総会は
成立しました。活発な質疑応答がなされ有意義な総会であったと総括されます。

なお、この１０年間役員・会長として自治会に多大の貢献をされた岡田光旦前会長が

退任され、新たに森田貴美子さんが５代目会長に就任されました。

１．岡田前会長挨拶（要旨）

私は今回４年間勤めました会長を退任いたします。今までの会長としての考え方は、

スローガンを持ち自治会が一体となることでありました。つまり、スローガンは、「挨

拶（ｺﾐｭﾆｹｰｼｭﾝ）と花と緑の明るいニュータウン」でした。

私がこの４年間会長として取り組んできた内容は、①常にニュータウンの生活環境

向上のために ②常に川下に立って･１住民の立場になって･常に弱者の立場になっ

て･小さな意見でも聞く耳をもって ③自治会の仕事は各個人では出来ない内容を

④昔からやっているから今年もやるというスタンスではなく ⑤盆踊りは、高齢化も

考えると一晩で楽しくやった方が良いという方針に変更（協力いただいた皆様にお礼）

⑥高岩公園を演奏会等で活用 ⑦展示会も張り合いがあり実施 ⑧CATVは管理規約
を見直し一軒当たり約1000円値下げ（年間）等々でありました。
一方、１５年が経過したニュータウンの問題点は、(1)緑化計画に反した物件も増え、

規約通りに２段生垣を守る必要性 (2)高齢化が進む昨今公園等のバリアフリー化の
必要性 (3)子供の運動量が増えることから小学校校庭の芝生化の必要性 (4)駅前交
番の警察官常駐及びパトロールの要望等々です。

新任の森田会長は、標記の「スローガン」を継承してくれるようで、嬉しく思って

います。今後は初の女性会長を囲んで盛り上げて行ってほしいと願っています。

２．森田新会長挨拶（要旨）

私は今回会長を務めさせていただきます森田でございます。よろしくお願いします。

当自治会のスローガン、「挨拶と花と緑の明るいニュータウン」を引き続いて進め

２０年目に向けてニュータウンの更なる充実を目指し、また全員加入の長所を生か

して築いてきた共有財産を次世代に引き継ぐ役目を担わせていただきます。

自治会は、いま多くの課題を抱えていますが、次にその要点を説明します。

①CATVは、管理方式の再検討を行い、２０１１年の完全デジタル化を見据えた方向
を決めたい ②緑化規約においても１５年を経過した現在、増改築を想定した改正を

必要としていますので検討して行きたい ③他自治会の情報を収集し当自治会に反映

PDF Compressor Pro

http://www.pdfcompressor.org/buy.html


したい また情報の共有化を図り立場の異なる意見にも理解を持ち合う努力を進めた

い ④安全な町作りのために防犯委員委嘱制度の充実を期待する ⑤駅前交番の警察

官常駐及びパトロールを継続要望 ⑥防塵対策上からの東小学校校庭芝生化を継続要

望したいと思っています。

３． 質疑応答

【１５年度活動計画に関して】

①予算案関係

１）Ｑ：駅前左ブロックで新築中の戸数の会費収入は計上しているか？

Ａ：計上していない（会費収入は現状をベースに計上している。）

２）Ｑ：慶弔費の計上が不足していないか？葬儀等の手伝いはどう考えているか？

Ａ：不足の場合は予備費で対応可。葬儀を集会所で行いたい場合は申し出てい

ただければ最優先する。手伝い等の問題は基本的に自治会はタッチしてい

ない。

②規約等改訂案関係

１）Ｑ：自治会規則第１０条の会費減額、免除の具体的例は？

Ａ：今後予想される経済的諸事情から支払いが困難な人等の場合である。

２）Ｑ：ＣＡＴＶ規約第１０条第１項の“居住の際”を“居住開始の際”とし、第

５項の“必要があると認めた場合”の“具体的な承認手続き”を明記すべ

き？

Ａ：ご指摘の趣旨を尊重し、具体的な字句の修正は当方にお任せ頂きたい。

３）Ｑ：緑化規約上、車庫等を増設する場合はどうすれば良いか？

Ａ：緑化量（２０％の緑化面積に対する基準樹木数）が減じる際は移植､補植

して頂くが、事前に「適合確認書」を出してご相談頂きたい。

【一般質問】

１）Ｑ：ニュータウンも１５年経つが駅前等それほど変わっていない。市になっ

た場合の都市計画はどうなるのか？

Ａ：駅前の活性化は以前より言われているが、種々の問題がありなかなか進ま

ないものの何れ蓮田市と合併すれば解消すると思う。また、ニュータウン

周辺も住宅街になると思われる。

２）Ｑ：ＪＲ横断新設道路の供用は何時か？又、交通量の増加に対し自治会として

はどう対応するか？

Ａ：平成１７年内完成予定と聞いている。交通量増大予測を明確にするため、

現状の交通量調査を実施する必要を感じている。

４．アンケート結果報告

当日合計 56名の方からアンケートを頂きました。（内訳：役員/班長/会員：22/20/14）
設問 選択肢 役員 班長 会員

１.開催時刻に
ついて

適当 １７ １４ １２

９時 １ ３ ０

１０時 ２ ３ ２
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設問 選択肢 役員 班長 会員

２ .所要時間に
ついて

適当 １８ １０ １０

長い ４ ９ ４

短い ０ １ ０

３ .議事の進め
方について

適切 ２２ １７ １３

改善を要する ０ ３ １

４ .マイクの状
態について

適切 ２１ １９ １１

改善を要する １ １ ３

５ .会場の雰囲
気について

良好 １６ ７ ６

普通 ６ １３ ８

改善要 ０ ０ ０

６ .全体を通じ
ての感想

良好 １５ ８ ７

普通 ５ １１ ７

改善要 １ １ ０

７ .会場準備に
関して

適当 ２１ １６ －

改善を要する １ ４ －

８ .後片付けに
関して

適当 ２２ １６ －

改善を要する ０ ４ －

（主なコメント）

【役員】●質問者のマイク音割れ ●出席者 200位と少ない ●委任状未提出 30％強
○年々建設的意見多い ○会場準備・片付けに一致団結すばらしい

【班長】●出席者の椅子間隔狭い ●班長集合時間早すぎる ●間に休憩を取る

●何もすることなし、準備人数多すぎる

【会員】●連休中の開催避ける ●マイク音割れ・聞えない●財産目録・Ｂ/Ｓ提示
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最初の一歩を踏み出しました 森田 貴美子

陽春の光あふれ、木々の新芽が輝くすばらしい街中をプレゼント用の花苗を手にし

て会員の皆様が帰っていきます。ニュータウンらしい美しい光景でした。なごやかな

その人の流れを目で追いつつ、ホッとする間もなく事務局に駆けつければ、今年共に

歩く仲間達の新鮮で真剣な眼差しの中で、第１回役員会となりました。日頃より「自

然体でありたい」、何事も「並みでいい！」と過ごしてきた凡人住人が久し振りに時

間と緊張感に追い駆けられています。

歴代の会長諸氏を思い浮かべては、この「並み」でささやかな経験だけで大世帯船

団の舵取りができるのだろうかと、自分も周囲もハラハラしてのスタートでした。

しかし「案ずるより・・」の言葉どおりに得意分野も個性も豊かなスタッフに囲まれ、

この一年間の方向も見えてきました｡会長らしくない会長もまた我が個性、それゆえ

に「推薦」を頂いた一面もあると覚悟を固め、背伸びをせずに自分の言葉で会員の皆

さんに語りかけていくつもりです。また得意のシンプルレシピの極意で会議の忙しさ

を乗り越えれば、次に続く人たちが歓迎してくれる「近道」も探れそうです｡

とはいえ、暗記できるほどに討議してきた昨年度以来の懸案事項が「まだ結論が出

せないのかい？」と迫ってきますし、会員の不安を駆り立てる事件・事故も続きます。

「手抜き」や「近道」の許されない場だけは躊躇なく判断して行動する姿勢と、時間

を惜しまず対応する体力は維持したいものです。

東京近郊の『ニュータウン』と名の付く土地を住み替えること三回目、私にとって

はこの地での時間が最も長くなりました。『ニュー』の文字がもう不似合いなほど時を

経て街の緑は濃くなりましたが、会員渇望の整備・制度と現状にはまだまだ隔たりが

あります。『ニュータウン』とは、単に街並みの新造成だけではなく、そこに移り住ん

できた新しい隣人同士が新しいものを作り出していく可能性を秘めている街なのです。

この自治会ならではの多彩な力を結集し今年度活動にぜひご協力ください。

（＊活動方針については『総会資料』をご参照下さい。）

“就 任 の 挨 拶” 副会長 横山 久磨尾

新白岡駅から駅前通りを東進すると、左手に赤エゾ松とアキニレなどの樹木の森に、

槌音高く「リフレの杜」の建設が進められている。世相の不景気なにするものぞと、我

が友の終の棲家とならんと。

昭和の末期から開発されたわが街「白岡ニュータウン」の多くの先輩方々が営々と築

きあげてこられた当自治会は、町内においても進取の精神でかつ民主的な自治組織とし

て広く高く評価されているところである。そんなすばらしい自治会の役員として継続す

ることとなりました。非才な私としては、柄にもないものでありますが、岡田会長が辞

任を表明され、後任会長に手を挙げる人のない中で、次期会長として呼び声の高かった

森田副会長が難産のうちお引受け下さるとのこと。岡田会長から「一・二丁目の行政区

長を兼ねて副会長を担ってくれとの推挙により、「義を見てせざるは勇なきなり」との

責めぎに合わざるを得ない。

古希を過ぎての活動は、大儀を厭わず地域社会への恩返しと覚悟し、誠実に真摯に

一杯頑張って、その責めを果たしたい所存であります。陰に陽にご支援ご協力を切にお

願い申し上げます。
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今年度もよろしくお願いします。 副会長兼子供部会長 村尾 斉一郎

白岡ニュータウンに住んで、早、１６年目を迎えて年々充実して行くこの町なみです。

２年前に当時の副会長より理事への就任要請があり、文化部理事に就任しました。

当時はまだ勤務をしていましたので、対応できるかどうか心配でした。文化部は夏の盆

踊り大会が主な活動ですが、平野理事夫妻や文化部班長の支援により無事務め上げるこ

とが出来ました。理事就任２年目は１年目の経験を生かして部内各位や他部役員・班長

のご協力を得て滞りなく開催できました。

３年目の今年度は副会長の大役と子供部会長を兼務することになりました。仰せつか

った上は、この１年間諸先輩の方々のご指導を仰ぎながら、自治会発展のため微力なが

ら努力して行きたいと思います。

本年度は広報部業務でお目にかかります。 副会長兼広報部長 辻野 正治

過去２年間総務部業務に関して役員・班長はじめ会員の皆さんにお世話になりました。

通常総会・青空市などを通じて多くの方とも知り合いになりました。時期尚早とのご意

見もありましたが、岡田前会長のご理解のもと役員会においてインターネット連絡手段

が導入されて非常にスピーデイな意思疎通が図られるようになりました。

さりとて情報通信の速さのみがゴールでありません。人に優しい思いやりのある広報

部を目指して一同精一杯頑張りますので、広報誌・２ＣＨ放映内容に従前に増してご注

目戴くと共に積極的なご意見・ご提案・ご投稿をお待ちしております。

白岡町行政区長会議の報告 行政区長

４月 21日午後に新年度第 1回の区長会議が開催されました。主な事項は以下の通り。
森田会長（３丁目行政区長）横山副会長（１,２丁目行政区長）が出席されました。
＊ 町の今年度予算は減収で大変厳しい状況。過去にとらわれず使い方に工夫する。

＊ その中で保健センター・新白岡駅エスカレーターなどの調査費用は計上された。

＊ 今年度の道路工事個所の中に老人福祉センター前の道路拡幅工事が含まれる。

『前期班長会』のご案内

平成１５年度班長の皆さんのおかれましては１年間よろしくお願いします。

このニュータウンの街を安全で快適で緑豊かなものに導くよう、貴重なご意見を頂くと

共に、自治会主催の各種行事におけるご活躍を期待しております。

さて、前期班長会を下記要領で開催を予定しております。

過去は女性班長に出席いただいておりましたが、本年はご主人・奥さんなどご一家のど

なたかが是非出席願いたくご案内します。

（記）

１． 日時：６月１４日（土）午前１０時～（２時間程度を予定）

２． 場所：２丁目集会所

３． 備考：会合には会長以下、各役員の出席を予定しています。

何なりとご意見をお聞かせ下さい。 【総務部】
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自治会長を退任するに当たり 岡田 光旦

新緑の候を迎え、自治会員の皆様にはお元気にてお過ごしのことと拝察致します。

私は先日の総会をもちまして自治会長を退任致しました。思い出せば、理事・副会長・

会長として１０年の永きにわたり、地域の為にボランテイア活動ができ、今は満足して

います。どうも有り難うございました。

私は４年前会長に就任するに当たり自治会員・班長・役員が一体となって何かニュータ

ウンの目指すものを‥‥と考え、次の“スローガン”を掲げました

“挨拶と花と緑の明るいニュータウン”

白岡ニュータウンの人々が、コミュニケーションを保ちながら、花と緑で、美しく、明

るく、楽しい生活ができたら良いなあ。より美しく、より住みよい、安全で安心して住

める街街づくりをしようと、一つの私の理想郷を目指しました。

花と緑のある生活は人々に潤いを与え、何かしら、心の豊かさを感じさせます。

◎自治会のスタンスを何処におくか？

目的は会員の生活環境の改善と、福祉の向上でありますが。会長としてのスタンス

を川上的発想から、川下的発想え。これで良いのか、会員の方々はどのようにして

欲しいのか。を常に考え、弱者の側に立つように心がけました。

役員会議は真剣そのものです、新任役員の方からは、会社の会議より真剣な会議で

驚いた‥と言われた事もあります。

◎将来を見据えて、私が考える白岡ニュータウンの課題。

○高齢化が進むニュータウンに対応。

ニュータウン内各公園のレイアウトの見直し。一人暮らしの家の対応。

自治会行事の見直し。

○緑化規約の徹底。特に地主換地と二段植栽の徹底。

○CATVの検討。放送の地上波デジタル化に伴う対応。
○防災・防犯対策。交番の充実（久喜警察署と行政に依頼）

○白岡東小学校のグランドの芝生化。（これは遠藤県会議員・河村町会議員の公約に

とりあげて頂いています。）

等々課題は尽きませんが、自治会員の皆様がどう考えるかの問題です。私はこれで退任

致しますが、協力は惜しみません。森田新会長を中心に白岡ニュータウンが益々発展し

て行きますようお祈り致します。どうも永い間ありがとうございました。

役員会の実施結果報告 総務部

2003年度第 1回の役員会が通常総会後の４/29午後に開催された。（＠2丁目集会所）
１）役員会の進め方等について確認した。

２）各種協議・確認事項について

1 ２台のパソコンの利用に関し、原則としてノート型は役員が使用し、事務局はデ

スク型を使用する。

2 自治会員からの意見、提案は要領に沿って処理する。必要に応じ定期的に自治会

だよりに掲載する。なお、氏名が記入されていない意見、提案は取り扱わない。

３）集会所使用料金に関し営利目的での小部屋の料金が議論され、新たに定められた。

４）赤十字社員増強運動月間として、役員全員が５００円の社員加入に協力した。
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本年度もよろしくお願いします。白岡東小学校 校長 長谷川 美代子

4月当初の人事異動により、前任の釜井校長先生の後を引き継ぎました長谷川美代子
と申します。前年度同様、どうぞよろしくお願いいたします。

白岡ニュータウン自治会の皆様におかれましては、白岡東小学校の教育に一方ならぬ

ご支援を賜わりまして、誠にありがとうございます。ニュータウンの街並が美しく、こ

こに住んでいらっしゃる方々の温かさが伝わる大変すばらしい環境の中で、本校の教育

が展開できますことを心から嬉しく思っております。

本年度も全職員一丸となって、子どもたちや保護者、地域の皆様が誇れる特色ある学

校、魅力ある学校づくりに努めてまいります。

本校は、今年度、開校９年目となりました。4月８日に、８１人のかわいい１年生を
迎えて、全児童５６４人、職員３２人でスタートしたところです。子どもたちは、元気

な挨拶を交わしながら楽しい学校生活を送っています。

この白岡東小学校の子どもたち一人一人に２１世紀を心豊かにたくましく生きる力

を身につけさせるため、本校では下記のとおり学校教育目標（めざす児童像）を設定い

たしました。

○ 思いやりのある子（やさしく）

○ 進んで学ぶ子 （かしこく）

○ たくましい子 （たくましく）

これらの目標を実現するためには、学校・家庭・地域社会の三者の連携が大変重要で

あると考えています。本校では、地域の皆様に授業をごらんいただいたり、授業に参加

していただいたりしながら、地域の皆様の温かいご助言を賜わり、連携を深めてまいり

たいと思っております。

私たち職員一同、皆様のご支援・ご協力を得ながら、地域に根ざした教育を推進し、

豊かな心とたくましく生きる力を持った『白岡東小っ子』を育ててまいります。今年度

もどうぞよろしくお願い申し上げます。
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新白岡悠友会【平成１５年度定期総会】開催さる

４月２１日（月）新緑の好天の中、会員４０名の出席の下で新白岡悠友会平成１５年

度定期総会が開催されました。新年度は赤津会長（再任）、篠田副会長（再任）・河村副

会長（新任）の体制で新年度がスタートしました。総会は赤津会長の議長の下で

【１． 平成１４年度事業報告及び２．平成１５年度会計報告・監査報告】

が審議され、出席者多数の賛成で承認されました。引続き新年度の新役員選出に入り理

事２１名（会長・副会長２名含む）、監事２名、顧問１名が選出され、新会長の就任挨

拶が行われました。続いて、１５年度審議議事に入り、

【平成１５年度事業計画（案）及び平成１５年度収支予算（案）】

が審議され、出席者多数の賛成で原案通り承認されました。高齢化が進むニュータウン、

悠友会今年も元気一杯活動します。ニュータウンの皆様のご支援を宜しくお願いします。

新白岡悠友会 総務広報部

新白岡悠友会『平成１５年度活動方針』

新白岡悠友会会長 赤 津 允 勇

新白岡悠友会平成１５年度定期総会が開催され、図らずも私赤津が新会長に再選され

この一年間新白岡悠友会の舵取りの重責を担いました。宜しくお願い申し上げます。

以下平成１５年度の活動方針を述べさせて頂きます。

悠友会の活動は会員が楽しく、やりがいがあり、満足した気分を味わえる、そんなこ

とが最大の目標です。その活動には１．自らが楽しむ行事と、２．社会福祉に携わりな

がら自己啓発と福祉に満足感を得る、の二点が主体でこれを以下の通り取り進めます。

①当会での活動は、きめこまかに行えるよう、四つの部門で立案し活動します。福祉部、

文化部、旅行部、体育環境部がそれです。時節から厳しい予算環境にありますが、従

来行ってきたものを再検討し取捨選択をしながら、又新しいものも取り入れて充実し

発展してまいります。

②クラブ活動・自由参加のクラブ活動がありますが、活動の主体は夫々のクラブで行い、

年々その内容は充実してまいりました。クラブ数も増加し多岐にわたります。自主で

楽しむ多くのクラブを持っていることは悠友会の一つの特徴であります。今後も一層

のばしてまいります。

③白岡町としての老人会である白老連では町全体から見た老人会活動をしています。こ

れ等の活動にも積極的に参加して、広域的な活動と、視野の拡大をはかりつつ、他の

老人会との交流も大切にして行きます。

④自治会の活動への積極的な参加と協力を行い、悠友会の特徴をいかして、自治会へも

貢献を進めてまいります。

以上ですが、今、この世の中を見ますと、日本の人口構成で老人の人口は急速に増加し

ています。白岡ニュータウンも同様です。悠友会が充実した楽しい魅力ある会であれば、

会員も増加します。そしてさらに内容が充実する、そんな会にすることが一つの方向で

あると思います。

【今年一年、楽しく愉快に、ニュータウンの

悠友会会員として過ごしていきましょう！！！】

PDF Compressor Pro

http://www.pdfcompressor.org/buy.html


☆☆☆☆☆ 防犯関係記事 ☆☆☆☆☆

地域防犯推進委員の選任について 防犯部長 飯塚 牧三

防犯協会から、地域住民を代表する民間ボランテイアとして警察及び自治体、関係機

関・団体と連携を取りながら、地域住民の身近なところで発生する犯罪・事故・災害の

被害防止活動を推進すべく地域防犯推進委員を選任して欲しいとの要請を受けました。

役員会で検討した結果、任務の内容から見て行政区長と防犯部から選任するのが適切

であろうとの考え方で、次のように決まりましたのでお知らせします。

１.選任基準
町平均の１行政区単位（約 150世帯）から 1名の割合で委員を選ぶことが基準であ
るので、１･２丁目行政区から４名、３丁目行政区から４名の委員を選任する。

２.任期
２年であるが、任期途中で離任する場合は後継の委員が残余の期間を引き継ぐこと

になる。

３.主な任務
地域安全活動の連絡拠点として、地域安全情報の地域住民への伝達並びに地域住民

の要望取りまとめ等を行う。

４.防犯推進委員の選任
〔１･２丁目行政区〕横山 久磨尾、久山 大典、松浦 亮、稲坂 麻里香

〔３丁目行政区〕森田 貴美子、飯塚 牧三、椎野 晃雄、井上 寿二

“ひったくり”に注意 防犯部長 飯塚 牧三

白岡駅周辺で自転車の前籠のバッグ、歩行中手に提げたバッグが狙われるという事件

が多発しています。

犯人はバイクを使用し、後ろから近づきひったくるといった手口です。被害者は殆ど

女性であり、自転車の場合は前籠に防犯ネットを使用しない等無防備の状態であったと

のことです。

自治会としては２ＣＨ放映による注意喚起、防犯ネットの希望者への配布などを行っ

ていますが、久喜警察署によると防犯ネットを持っていても使用しない人が多いとのこ

とであります。また、歩行中に携帯電話を使用している人を見受けますが、この状態で

は全く無防備になっています。前後から人が近づく気配を感じその方向に目を向ける位

の用心さを持って欲しいものです。また、人と挨拶ができる余裕が必要です。また、歩

行中は車道と反対側の手でバッグを持つようにしましょう。

被害に遭ってからでは手遅れです。

自転車の前籠にバッグ等を置く場合は、必ず防犯ネットを使用する。無い場合には雑誌

や新聞紙などで覆う等で被害防止に心がけて下さい。自転車のハンドルにバッグの紐を

巻き付ける行為は、犯行にあうとハンドルをとられての大事故に繋がる危険があります。

ちょっとした工夫で被害を防ぐことができます。また、自分は被害にあわないという

過信を改めましょう。自分の身は自分で守りましょう！！
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ＱＱＱＱＱ 質問・提案コーナー ＡＡＡＡＡ

【自治会員意見・提案等へ回答します】

Ｑ：ニュータウン入り口にあった《住居表示地図》を駅近くに復活して欲しい。

（１－２８街区）

Ａ：仮店舗（旧本屋）整理後、その位置に再設置の予定であります。

が、現在当該場所の利用計画が現在未確定ですので、それが決まり次第住宅地図の

再設置を行います。 （総合地所より）

編集後記

本年度の自治会だよりの編集方針は広報部内で協議の上、次のように進めます。

＊大きなジャンル分け：Ａ）特集記事、Ｂ）自治会活動掲示板、Ｃ）各会活動報告

Ｄ）会員投稿記事、Ｅ）班会意見等と回答、Ｆ）行政関連、Ｇ）編集後記

＊この内、Ｂ）役員会報告、Ｄ）会員投稿記事、Ｅ）各種意見等と回答、Ｆ）行政関連、

Ｇ）編集後記 については毎回コーナーを設けます。会話を大切にします。

【会員の会員による会員のための広報誌】を目指します。

各自治会員のご協力を宜しくお願いします。（辻野）

早いものでこの街に移り住んで１５年、「住めば都」とはよく言ったものです。その

間、小学生や幼稚園児だった子供達も、今や立派な？大学生。相変わらず“親の細いす

ね”をよく齧ってくれます。我が家で唯一みんなの愛情と尊敬を集めていた「名犬ジョ

ン」も、この３月で１１歳６ヶ月の生涯を閉じ、天国へ召されました。愚妻や娘は涙、

涙、涙、私が死んでも同じくらいの涙を流すでしょうか？そんな中で編集後記の文章を

書かされている単身赴任の父は、最近、日野原重明先生の「新老人」― 人は創めるこ

とを忘れなければ、いつまでも若く、老いない ―の言葉に啓発されている今日この頃

であります。（織田）

ニュータウンに住んで１６年、ついに班長の順番が廻ってきました。

理事さんの後ろについて邪魔にならぬよう頑張ります。（吉原）

広報部Ａ班に所属します１丁目２１番街区の谷でございます。広報部理事の下、

ニュータウンの２０周年に向けて努力したいと思います。（谷）

総会の記事を担当する事になり、４／２９の自治会総会に出席しました。

役員、各委員、班長さんがボランティアで熱心に取り組んでいるのを拝見し、ある種の

感動を覚えました。…（３丁目３２街区 後町）
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